



Euromillionen: Der Rekordjackpot von 200 Millionen Euro ist am Dienstag wieder im Spiel

***Kein Spieler hat die richtigen fünf Zahlen und die richtigen zwei Sterne gefunden, also ist der Jackpot am Dienstag wieder im Spiel.***

Eine weitere Chance, den Euromillionen-Jackpot zu knacken. Um die 200 Millionen Euro zu gewinnen, die am Freitag, dem 4. Dezember, ins Spiel gebracht wurden, musste man die Zahlen 14, 20, 27, 34, 38 und die Sterne (1 und 11) spielen. Da niemand die richtige Kombination getippt hatte, wurde die Summe für die nächste Auslosung am Dienstag, dem 8. Dezember, wieder ins Spiel gebracht.

„Zum ersten Mal in der Geschichte des Spiels bietet Euromillions einen Rekord-Jackpot von 200 Millionen Euro an. Wenn dieser neue Jackpot in Frankreich gewonnen wird, wird es der größte Gewinn in der Geschichte der Francaise Des Jeux sein“, kündigte die FDJ am Donnerstag an.

Mitte September kassierte ein Ehepaar aus dem Bas-Rhin beim EuroMillionen-Spiel 157 Millionen Euro. Dies war der drittgrößte Gewinn in Frankreich seit der Gründung dieser Lotterie vor sechzehn Jahren.